



Liebe Freunde der Eichelsbacher Feuerwehr,

ein herzliches Dankeschön für die rege Beteiligung an unserem Fischweckessen To-Go.

Gerade in der aktuellen Zeit haben wir uns ganz besonders über Eure Unterstützung gefreut. Wir hoffen der Fischweckweck hat geschmeckt. Sollte sich die Corona-Situation weiter verbessern sind wir guter Dinge, unser Straßenfest im August, in welcher Form auch immer, mit Euch feiern zu können. Wir werden weiterhin jede Möglichkeit nutzen, um sowohl auf Vereinsebene als auch im abwehrenden Brandschutz, für euch da zu sein.

Bleibt gesund und optimistisch,

Eure Feuerwehr Eichelsbach





